

d'hommes nous fournissent un puissant point d'appui pour le réaliser progressivement.

Pendant la révolution de 1848, des conservateurs, émus des progrès du socialisme, se réunirent, à Paris, auprès de M. Dufriche Desgenettes, le saint curé de Notre-Dame des victoires. " Messieurs, leur dit l'homme de Dieu, vous voulez sauver la société ? Eh bien, communiez tous les huit jours, et faites communier tous les huit jours."

Il n'est pas téméraire de penser que plusieurs trouvent naïf le conseil du curé ; c'est lui pourtant qui avait raison. Si ce conseil avait été suivi, jamais on n'eût vu ce qu'on a vu dans la suite

Plus hardi et plus confiant que le curé de Notre-Dame des victoires, Pie X nous ramène à la pratique des premiers chrétiens, à l'idéal constant de l'Église, au régime normal du chrétien vivant de la vie de la grâce, et, en présence des maux qui nous accablent et des dangers qui nous menacent, il dit : " Communiez tous les jours, et faites communier tous les jours. C'est ainsi que vous vous préserverez vous-mêmes, et que vous sauverez vos frères."

Voeux :

" Que dans toutes les œuvres et milieux ouvriers, un effort plus intense et plus méthodique soit tenté pour l'application des décrets sur la communion ;

" Que pas un membre de ces œuvres n'ignore que l'invitation à la communion quotidienne est adressée à tous les fidèles et que les conditions fixées par l'Église sont accessibles à toute âme de bonne volonté ;

" Que partout on constitue des groupes ou des ligues eucharistiques, dont les adhérents s'engagent à communier au moins chaque semaine." JULES LINTELO, S. J.

MESSE ANNUELLE

Pour les Associés défunts.

Nous prions les Confrères qui ont leur numéro d'inscription de 3300 à 3600 de vouloir bien célébrer durant le mois la messe prescrite pour les Associés défunts.

(Messe privilégiée par Rescrit du 8 février 1905).